

# *Ejército sirio, con apoyo ruso, recupera territorios que estaban en manos de grupos terroristas*

---



Moscú, 30 jun (RHC) El Ejército de Siria, con el apoyo aéreo de Rusia, ha avanzado notablemente en la recuperación de territorio en el nordeste de Aleppo, la región de Palmira y el sur del país, destacó el ministro de Defensa ruso, el general Serguéi Shoigú.

En declaraciones recogidas por la agencia de noticias rusa Sputnik Nóvosti, el titular de Defensa aseguró que los militares sirios han liberado, únicamente en este mes de junio, más de 12.000 kilómetros cuadrados de territorio y 69 poblados.

"Durante el último mes las fuerzas gubernamentales sirias y los destacamentos de las milicias populares con apoyo de la Fuerza Aeroespacial de Rusia han logrado éxitos en el nordeste de la provincia de Aleppo, la zona de Palmira y el sur de Siria", detalló.

El ministro señaló que las tropas sirias avanzan a lo largo de la frontera sirio-jordana, con pleno respeto a la tregua, respaldada por tres países garantes, entre los que se encuentra Rusia.

"A día de hoy se sumaron a la tregua 228 grupos de la oposición armada, en junio 239 poblados firmaron el acuerdo de adhesión al armisticio, alcanzado una cifra total de 1.864", precisó Shoigú.

Además, acotó que las violaciones al alto el fuego entre el Ejército sirio y la oposición en armas han disminuido producto de la firma del memorando para la creación de las zonas de distensión en el país árabe.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134187-ejercito-sirio-con-apoyo-ruso-recupera-territorios-que-estaban-en-manos-de-grupos-terroristas>



**Radio Habana Cuba**